



Medicina de Familia. SEMERGEN



<https://www.elsevier.es/semergen>

39 - SÍNDROME CONSTITUCIONAL

F. Sancha Pérez y R.F. Gómez Blanco

Resumen

Descripción del caso: Paciente varón de 59 años acude a nuestra consulta refiriendo cuadro de síndrome constitucional de 2 meses de evolución y picos febriles aislados y cervicalgias asociadas sin otro tipo de sintomatología. Antecedentes médicos: HTA, DLP, DM tipo 2, HBP, SAOS. Antecedentes QX: Colecistectomía.

Juicio clínico: Arteritis de la temporal.

Diagnóstico diferencial: Según la sintomatología y clínica del paciente, debe ser muy amplio: origen neoplásico, infeccioso, reumatólogo, endocrinometabólico...

Evolución: Tratamiento sintomático sin clara mejoría y persistencia de síntomas cardinales.

Comentario final: Es un ejemplo de lo complicado que pueden resultar los síndromes constitucionales, la importancia de actuación lo antes posible y el manejo más apropiado posible, con una anamnesis muy detallada, una evolución muy cercana y la importancia de los estudios estadísticos, que determinarán las pruebas iniciales a realizar para descartar las causas más comunes lo antes posible en casos como el presentado, puesto que la sintomatología es tan inespecífica.

Palabras clave: Pérdida de peso. Inapetencia. Astenia. Fiebre.